



O VTT

Tous dans le top 10

Dimanche dernier, les Lillebonnais se sont déplacés à Monchy-sur-Eu pour deux épreuves du challenge Accro bike. Mickaël Auberville se classe 21^e après avoir effectué 5 tours de 5 km sur un parcours très roulant et relativement agréable, sous le soleil.

Chez les jeunes, Sacha Auberville, en benjamins, a effectué 4 petits tours de circuit et se classe 7^e sur 19. En minimes 1, grand tour de 7 km pour Arthur qui lui aussi se classe très honorablement, à la 9^e place sur 27 classés.

Ce même dimanche avait lieu à Romilly-sur-Andelle la première manche du Trophée régional des jeunes vététistes, avec au programme une épreuve combinée avec un trial et une descente. L'épreuve se déroulait selon une nouvelle réglementation mais aussi avec très peu de représentants pour

la première manche organisée par le VC Val-de-Reuil.

Néanmoins, les jeunes se classent aux avant-postes et tous dans le top 10 avec : en cadets, Dorian Bigot 3^e et Alexandre Scellier 4^e, en minimes Hugo Bicherel 8^e et Loris Femel 3^e et Xavier Alexandre 4^e.

Agenda

Le week-end prochain, ce sera le 1^{er} départ pour la 1^{re} manche de la Coupe de France à Marseille.

Le week-end Sport et nature aura également lieu à l'abbaye du Valasse avec le Ludisport 76. Chacun pourra s'initier aux différentes disciplines. Il n'y aura donc pas de sortie école de VTT puisque tout le monde est invité à se rendre à l'abbaye.

Le dimanche, toujours à l'abbaye du Valasse, il y aura une randonnée VTT rallye de 25 km, à partir de



Xavier Alexandre

9 heures (départ) et l'après-midi une chasse au trésor dans le parc.

Article du 27 mars 2015